



Carolin Ohne und Caroline Diemann vom Hotel ibis Styles Leipzig/Radefeld überreichten die erfüllten Weihnachtswünsche an Elvira Wegner (rechts) vom Kinderhospiz

21.12.2023 00:00 CET

Weihnachtswunschbaum im Hotel ibis Styles Leipzig/Radefeld erfüllt Herzenswünsche für Kinderhospiz Bärenherz

In der Vorweihnachtszeit wurde im Hotel ibis Styles in Radefeld eine besondere Aktion zugunsten des Kinderhospizes Bärenherz durchgeführt – der Weihnachtswunschbaum. Ein festlich geschmückter Baum in der Hotelloobby präsentierte die Herzenswünsche der Kinder aus dem Hospiz. Die Gäste hatten die Möglichkeit, diese Wünsche zu erfüllen.

Die überwältigende Resonanz zeigte sich in einer Vielzahl erfüllter Wünsche, darunter Gutscheine für den Zoo, den Freizeitpark Belantis, das Kino, das Panometer, Stadtrundfahrten sowie Besuche im Freizeitbad Riff in Bad Lausick und der Sachsen Therme. Neben diesen Erlebnissen fanden sich auch praktische Geschenke wie Kopfhörer, Lautsprecher und Spielsachen auf der Wunschliste.

Die Weihnachtsspendenaktion, die bereits mehrfach erfolgreich für Bärenherz durchgeführt wurde, hat sich als liebgewonnene Tradition etabliert. Carolin Ohne und Caroline Diemann vom Hotel überreichten die erfüllten Weihnachtswünsche im Namen der Gäste und Mitarbeiter an das Kinderhospiz Bärenherz. Ein herzlicher Dank geht an alle, die durch ihre Teilnahme diese Aktion und die kontinuierliche Unterstützung des Hospizes ermöglicht haben.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de